努力があったのだろうと想像できます。 フェクト。この境地に達するには、日常的にいろいろな 命が吹き込まれているようにも見えます。まさにパ 筋肉が連動されるのか」言われれば分かるけれど、 和音を感じ、 してみてください。ちょっとイメージが変わるかもしれ ものを観察し、繰り返し練習することといった、 から見ても違和感がないのです。彫刻家によって粘土に で気付くことは容易ではないと痛感しました。 どこに一番筋肉が付いているのか、 ちなんだ塑像制作体験のワークショップを開催しまし ロンズ彫刻は粘土をもとに作るのですが、先日、 当します。 な役割を占め、 間

実際に私も制作したのですが、

自分の作品から不協

素人仕事なのがすぐ分かります。

「人体は

手を動かせばどこの

この「土で形を作る」という行為は、

コレクションである彫刻家・佐藤

忠良のブ

当館コレクションでは茶わんや彫刻が該



命を吹き込む

像)が知られています。 **為だったのでしょう。日本でも古くは縄文時代の土偶を** 形を作る」という行為は 生の記述です。 に命の息を吹き込みました。そうしてできたのが最初の アダムです」。これは旧約聖書に見られる人類誕 奈良時代の仏像に代表される塑像(土で作った 主じゅ 催 あくまで伝承ですが、 一神)は土で自らに似せた形を作り 私たち人間にとって身近な行 紀元前より「土で

※開館情報につきましては、ホームページでご確認いただくか電話(☎(585)7800)でお問い合わせください。

らしのたよ

そこで改めて佐藤の作品を見てみると、360度どこ

「土で形を作る」ことの基礎は、

今も昔も変わっては

作り手の不断の努力を想像しながら、

ぜひ鑑賞

暖房器具の取り扱いについて

年も明けて一段と寒さが増してきました。皆さま の家庭で使われている暖房器具の使い方を見直し てみましょう。

暖房器具には、ファンヒーター、こたつ、ホット カーペットなどさまざまなものがありますが、ちょっ とした不注意で大惨事につながることがあります。

例えば、「部屋干しの洗濯物がストーブの上に落 ちて火がついた」、「洗濯物を早く乾かそうと、こた つの中に入れていて熱くなり火がついた」など、多く の事例があげられます。

「ストーブの周りには物を置かない、離れる(寝 る) 時は電源のスイッチを切る、こたつの中に洗濯 物などを入れたままにしない、電源コードを踏んだ り曲げたりしない、コロナ禍でもあり、こまめに窓 を開けて換気をする」など、注意して正しく暖房器具 を使用し、安全に暖かく過ごしましょう。

圕消費生活センター(生活支援相談課内) **☎**(582)1146 **☎**(582)1138

新・クルちゃんの No.103 マイバッグと 食品トレイの 店頭回収を活用しよう

市内の商業施設では、食品トレイなどの資源物を 店頭で回収し、リサイクルしています。

買い物に行くときは店頭回収に出す資源物をマイ バッグに入れて行き、帰りは購入したものをマイ バッグに入れれば、リサイクルとレジ袋の削減の両 方ができます。みんなでリサイクルとごみの減量に 取り組みましょう。

市内の店頭回収を行っている商業施設

平和堂守山店、フレンドマート河西店、フレンドマー ト水保店、アルプラザ守山、バロー守山小島店、バ ロー守山東駅前店、丸善守山店、西友守山店、ス ター守山水保店、ラ・ムー守山店、コープもりやま ※店舗によって回収する品目が異なります。店頭回 収に出すときはきれいに水洗いし、決められた品 目を出してください。

固ごみ減量推進課 ☎・**1**(584)4692 **12** (584) 4818





